

LES NOIX DE COCO ET LA DÎME



Par Avehei M., onze ans (Tahiti, Polynésie française)

Bonjour ! Je m'appelle Avehei. J'habite à Tahiti ! Sur mon île, j'aime être dehors. Je fais des randonnées et je nage dans la rivière ou l'océan. J'aime aussi faire des choses avec ma famille. J'aime cuisiner, jouer aux cartes et faire des randonnées. J'aime beaucoup jouer au ballon et grimper aux arbres avec mon frère et mes cousins.

Pendant les vacances d'été, je travaille avec mon frère dans une cocoteraie. Nous ramassons des noix de coco et les mettons en tas. Nous ramassons aussi des feuilles mortes pour entretenir la palmeraie.

Notre arrière-grand-père nous paye quand nous travaillons dans la cocoteraie. Je paye toujours ma dîme avec l'argent que je reçois. Mes parents et mes instructrices de la Primaire m'ont appris comment payer la dîme.

Je paye la dîme parce que je sais que ma famille et moi sommes bénis quand je le fais. Je suis bénie d'avoir une famille, une maison et un monde très beau autour de moi.

Je sais que Dieu vit et qu'il m'aime. Je remercie mon Père céleste pour la famille qu'il m'a donnée. ●



QU'EST-CE QUE LA DÎME ?

Les membres de l'Église donnent un dixième de leurs revenus à l'Église de Dieu. L'argent de notre dîme permet la construction de temples et d'églises et de prendre soin des nécessiteux. La dîme est une des façons dont nous faisons profiter les autres de nos bénédictions. Dieu nous a donné ce commandement il y a longtemps, à l'époque de l'Ancien Testament (voir Genèse 14:18-20). En payant la dîme, nous montrons notre amour pour notre Père céleste.

